

Nueva Región del Caribe

En la fiesta de San José, el Prelado del Opus Dei ha erigido una nueva circunscripción denominada Región del Caribe compuesta por Puerto Rico, República Dominicana, Trinidad y Tobago y Venezuela. Ha nombrado al padre Ignacio Rodríguez Mayz como Vicario Regional.

19/03/2024

El 19 de marzo, el Prelado del Opus Dei ha erigido una nueva

circunscripción con el nombre de *Región del Caribe*. La sede del gobierno será en Caracas.

En su mensaje del 30 de enero de 2021, Mons. Ocáriz señalaba:

“durante los últimos meses se ha llevado a cabo un estudio sobre la situación de las circunscripciones de la Prelatura, con vistas al proyecto de mejorar el impulso y la coordinación de las labores apostólicas, siguiendo las recomendaciones del pasado Congreso General (cfr. Carta pastoral, 14-II-2017, nn. 13 y 15).

En un mundo globalizado y ante la necesidad de estar cada día más cerca de las personas y de las labores apostólicas, explicaba que *“esa reducción del número de estructuras – estudiada en la Asesoría Central y en el Consejo General– permitirá mayor agilidad y eficiencia en el trabajo y, también, más atención al cuidado de las personas, al apostolado de cada*

uno en el propio ambiente profesional, familiar y social, junto a las actividades formativas promovidas en y desde los centros de la Prelatura”.

El gobierno del Opus Dei corresponde al Prelado, quien es nombrado por el Papa. Para llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, la labor de la Prelatura se distribuye por áreas o territorios llamados regiones, al frente de las cuales hay un Vicario regional, quien ayudado por dos consejos -Asesoría Regional para las mujeres y Comisión Regional para los varones- gobierna y toma decisiones para la dirección de los apostolados.

Con la nueva circunscripción, el Prelado ha nombrado al Pbro. Ignacio Rodríguez Mayz, como nuevo Vicario regional de este territorio y como Vicario Secretario al Pbro. Luis Armando Silva Ortiz.

Hace algunos meses, tras el primer anuncio de esta reestructuración, el P. Ignacio Rodríguez envió un video mensaje en el que invitaba a todos a estar siempre en acción de gracias, como nos invitaba san Josemaría en su viaje a América hace 50 años, por abrirnos un *mar sin orillas* de oportunidades apostólicas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pr/article/nueva-region-
del-caribe/](https://opusdei.org/es-pr/article/nueva-region-del-caribe/) (02/02/2026)